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 ■水遊び大盛り上がり！■ 

 水遊びが始まった頃は涼しい日が多く、なかなか水遊びができなかったのですが梅雨があけると毎日

のように暑く、ついクーラーのきいている涼しい部屋にいたくなってしまいますが、たいむでは水遊び

をして、涼んでいます。 

 ホースから霧のように出てくる水に子どもたちは大喜び！最初はスタッフがホースを持っていたの

ですが気がつくと H くんが嬉しそうにホースを持っていました。ホースの向いている方向は周りで  

見ているお母さんたちに・・・。その瞬間「キャー！」という悲鳴と笑いが聞こえました。H くんは    

嬉しそうにお母さんにむかってやはり水をかけていたのでした。でも、Ｈくんの満足そうな表情に、み

な思わず笑ってしまいました。（の） 

     

■Y ちゃんの工作教室■ 

ある日のこと。水遊びが終わり、お昼ご飯まで少し時間があったのでＹちゃんが「折り紙がやり   

たい！」ということで折り紙をすることになりました。Ｙちゃんは最近、工作にはまっているようで  

折り紙、はさみ、のりを準備するとなんでもすばやく作ってしまいます。それを見ていた 1 歳児の   

女の子たちはお姉さんが何を作っているのか、何を使っているのかとても興味深々・・・。 

そこでＹちゃんからの嬉しいひと言。「一緒にやる？」“待っていました！”と言わんばかりの嬉しい  

表情をする 2 人。でも、一人でつくるのはちょっぴり難しかったので、お母さんも一緒に参加してみん

なで折り紙をしました。お母さんたちも「作り方の本を見てもわかんないよ～」「折り紙なんて何年ぶ

りだろう」と楽しんでいて、その落ち着いた空間がとても素敵でした。（の） 

       



■ スタッフ研修 ■ 

5 月～7 月の 3 か月間、木曜日に「新宿区子育て支援者養成講座」という研修に参加していました。 

3 か月の間、本田さんにたいむをお願いし、息子をいつもより 1 時間早く保育所に預け、電車に    

2 時間揺られ神楽坂まで通っていました。最初は満員電車に乗るだけで疲れきってしまっていた田舎者  

の私でしたが、研修を何度か受けるにつれ、いろいろな講師の先生の話を聞くのがとても楽しくて、満

員電車に乗ることも嫌ではなくなりました。 

 ある研修で『母としての一番大事な仕事は“待つ”ということ』と言われました。 

 “待つ”というのは簡単なようですごく難しいと思います。実際、私はその研修に行く朝も時間に  

追われているのに、そういう時に限って朝ご飯を食べながら遊ぶ息子に腹が立ち、｢早く食べてよ｣と  

言ってしまっていました。息子からしたら親の都合でいつもと違う時間にご飯を食べさせられているの

にそのうえ｢早く食べてよ｣とは…私は“待つ”ことができていないとものすごく心が痛くなりました。

また、『子どもが“イヤイヤ”をすることやうそをつくこと。これも成長の一つ』と言われました。ま

さに息子はいやいや真最中！チャイルドシートに乗るのも嫌がり、鼻水を拭くのも嫌がります。子育て

に正解はないから難しいこともたくさんありますが、自分に余裕がないとこんなにもイライラし、“待

つ”ということなんてできないのだなと感じました。そして、何もかもが嫌になりそうでした。しかし、

そんなときに一人で抱え込まず、子育てを楽しんでいけたらいいのになと思いました。（の） 

  

■模様替えについて■ 

 最近、たいむに来るたびにお部屋が変わっているなとお気づきの方もいるかもしれません。また、そ

のせいでいろいろとご不便をおかけしていることもあるかと思います。 

今、私たちはどのようにしたら子どもたちが楽しく、安全に遊べるかいろいろと試しています。いろ

いろな年齢のお子さんが来るのでやはり、楽しいだけではなく、安全も考えていかなければならないと

思っています。でもまだまだ、勉強中。何かお気づきの点や「こうしたらどう？」などアドバイスがあ

りましたら、遠慮なくスタッフまで声をかけてくださいね！よろしくお願いします。また、是非私も参

加したいという方！ぜひ一緒に考えてみませんか！（の） 

 
■映画上映会無事終了！■  NPO 法人はぁもにい主催 育ちあいのひろばたいむ共催 

 7 月 13 日（土）映画「うまれる」の上映会を無事に行うことができました。当日は大人 12 名、子

ども 15 名の参加でした。学生ボランティア（押尾さん・今村さん）にもこどもと遊んでもらいながら、

観てもらいました。内容は、Hp 等をご参照ください。そして、自主上映会は方々で行われていますの

で、お近くで機会ある際には、見ていだただけると嬉しいです。 
 「辛かった出産でしたが、幸せな瞬間だったのも思い出しました」「生まれた時を思い出し、またい

とおしく感じました」「ずっと見たかったので身近な場所での上映会に感謝します」「子どもを授かった

ことに心から感謝します」「最近不満ばかり口にしていたように思います。とても恵まれていて幸せだ

ったことに気づきました」「もう一度見てもいい」などなど、 

終了後のランチ会でもいろいろな感想が出ていました。 

また、ぜひやりたいと思います。 

年に一回くらいいかがですか～（石） 

＊詳しくは、facebook ページをご参照ください！ 

 


